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. 第三セクターの改革について

4 中野　大德 1 . 只見線全線復旧に伴う今後の取り組みについて

国民健康保険税の軽減について

「町民と共同の町づくり」対応の位置づけについて

6 齋藤　邦夫 1

3 酒井　右一 1 . 国道２８９号八十里峠開通に向けた町長の所信を問う

4 鈴木　好行
今後の公共施設建設予定について

第７次振興計画の評価・検証について

. 南会津西部地域での只見高校のあり方について2 菅家　忠 1

３月２日（木）午後１時より

持ち時間は議員1人につき、町長・当局の答弁を含め１時間です。

順番 議員名 質　問　事　項

1 酒井　正吉郎
今後の１０年を見据えた町づくりについて。暫定移転の役場

5 山岸　国夫

3 小沼　信孝

2 矢沢　明伸 での持続可能な町づくりについて

町内情報通信環境の整備、推進について

只見線、八十里越え開通など交通環境が変化するなか

モンベルとの連携協定について

と道の駅はどうなるのか

ユネスコエコパーク登録から１０年

順番 議員名 質　問　事　項

３月３日（金）午前１０時より

1 三瓶　良一

役場庁舎建設の時期は

政府の（異次元の）少子化対策と町の対応は

只見駅複合駅舎建設の支障となっている交渉について。

複合駅舎建設までの継なぎ対策は

町政を問う！！ 一般質問一覧


